

Le SNPTES dénonce une campagne publicitaire qui encourage à la prostitution les élèves, les étudiantes et étudiants

Alain FAVENNEC, secrétaire général adjoint

Le SNPTES a pris connaissance avec consternation du fait qu'une entreprise privée ait diffusé sur certains campus universitaires des réclames destinées à faire connaître un site web de rencontre dont l'un des objets est de permettre à des individus aisés « d'aider » des élèves, étudiantes ou étudiants, en échange de certaines « faveurs ».

Le SNPTES demande à Monsieur le Ministre de l'éducation nationale, à Madame la Ministre de l'enseignement supérieur, de la recherche et de l'innovation et aux directions d'établissements de faire cesser, par tous les moyens, notamment judiciaires, de telles pratiques.

Le SNPTES, au nom de ses valeurs, s'interroge enfin sur l'ancrage même de tels comportements... autrement dit, nous nous désespérons de voir une entreprise essayer de faire passer des pratiques ignobles comme étant normales ou sympathiques.

Choisy-le-Roi, le 27 octobre 2017

